

Mitteilung

Trainerwechsel beim Leistungszentrum Volleyball Bern-Solothurn.

Lars Bischof verlässt nach 4 Jahren Tätigkeit als Trainer des Regionalen Trainingsstützpunkt Bern Jungs (RTS-Bern) die Swiss Volley Region Bern-Solothurn. Wir sind froh, mit Claudia Costa Oliveira (ehemals Laciga) eine geeignete und hochqualifizierte Nachfolgerin für ihn verpflichten zu können.



«Lars Bischof hat nicht nur entscheidenden Anteil am Aufbau der Strukturen RTG/RTS so wie wir sie heute kennen, sondern hat sich mit seiner guten Art in die Herzen vieler Berner Spieler «gecoacht». In dieser Zeit ist er zu einem Spitzennachwuchstrainer gereift. Mit seinem Weggang verlässt uns ein Macher, welcher mit seinem Einsatz und schier endloser Energie den Nachwuchsleistungssport in Bern-Solothurn massgeblich mitgeprägt hat», erklärt der Koordinator, Lorenz Rordorf.

Lars Bischof hat am 01.08.2021 im Rahmen seines Pflichtpraktikums des BSc in Sportwissenschaften in der Region Bern-Solothurn mit dem Aufbau der Trainingsstrukturen für die Sekundarstufe 1 begonnen. Mit seinem Background als ehemaliger NLA Spieler des TSV Jona Volleyball, ersten Trainererfahrungen beim VBC Uni Bern und in Biel und dem BSc in Sportwissenschaften der Eidgenössischen Sporthochschule in Magglingen brachte er bereits eine spannende Mischung an Erfahrungen und Ausbildungen mit.

Seinem unermüdlichen Einsatz in- und ausserhalb der Halle ist es zu verdanken, dass aus den ersten Trainingsstrukturen das RTG Bern-Solothurn entstanden ist, Er hat das RTG, wie auch später das RTS (Sekundarstufe 2) nicht nur in Bern, sondern über die Kantons Grenzen hinaus bekannt gemacht.

Die Swiss Volley Region Bern-Solothurn möchte Lars Bischof für die geleistete Arbeit, die Weitergabe seines Knowhows und für sein riesiges Engagement in der Ausbildung der Jungs im Leistungszentrum Volleyball in Bern herzlich danken. Wir wünschen ihm an seiner neuen und zugleich alten Wirkungsstätte in Jona viel Erfolg.

Claudia Costa Oliveira, neue Trainerin der Jungs im RTS Bern-Solothurn ab 01.08.2025



«Ich freue mich ausserordentlich, dass mit Claudia eine Top-Ausbildnerin in die Fussstapfen von Lars Bischof treten wird. Mit ihrer Rolle als RTS 2. Liga Coach und gleichzeitig der Rolle als neuer NLB Coach des VBC Uni Berns ist zudem der rote Faden in der Ausbildung in der Region Bern sichergestellt. Sodass der Weg, welcher mit Lars Bischof eingeschlagen wurde konsequent weiterverfolgt werden kann.», freut sich der Koordinator RTS, Lorenz Rordorf, über die Verpflichtung von Claudia Costa Oliveira.

Claudia Costa Oliveira hat ihre Wurzeln in Brasilien und hat nicht nur als Beachvolleyballspielerin (mehrere Top 10 FIVB Worldtour & 5. Platz WM im 2001) sondern auch als Trainerin internationale Erfahrung gesammelt. Sie begleitete nicht nur Heidrich/Betschart und Vèrgè-Deprè/Betschart zum U21 Weltmeistertitel, sondern war ebenfalls Headcoach und Technical-Director der Israelischen Beachvolleyball Nationalmannschaften (Männer/Frauen/Jugend).

In der Halle war sie unter anderem bereits einmal Trainerin der Mädchen in der Talentschool Bern (2014-2017) und war Headcoach der NLB-Mannschaften Volley Oberdiessbach (Herren) und Volley Köniz (Frauen). Seit 2020 bis heute ist sie Headcoach der «Académie de Volleyball de Genève» Zuständig in der Ausbildung für Jungs und Mädchen. Sie entwickelte am Standort Genf ein Regionales Trainingszentrum (RTZ). Mit dem RTZ und den Mädchen in Genf feierte sie ebenfalls zahlreiche Erfolge, unter anderem ein 1. Rang an den Schweizermeisterschaften der U17 Frauen.

Sie hat nicht nur die Trainer A Ausbildung von Swiss Volley, sondern ist auch FIVB Beachvolleyball Instrukturin. Zudem verfügt sie über ein Diplom als Fitness Trainerin.

Claudia Costa Oliveira wird Headcoach des RTS 2.Liga Teams und wird die Trainings zusammen mit dem Headcoach des RTS 3. Liga Teams Lorenz Rordorf gestalten. Zudem wird Claudia Costa Oliveira die Athletiktrainings der Sportschüler der Regionalen Trainingsgruppe (RTG) bei unserem Partner med&motion übernehmen. Lorenz Rordorf bleibt weiterhin Koordinator und Ansprechperson für beide Trainingsgefässe, RTG und RTS.

Mit Claudia Costa Oliveira wird die Swiss Volley Region Bern einen Vertrag als verantwortliche Nachwuchstrainerin der Jungs im RTS Bern-Solothurn abschliessen. Die neue Funktion als Headcoach RTS Bern-Solothurn wird Claudia per 01.08.2025 übernehmen.

Alfred Roth, Chef Sport
Bern, 25.05.2025